

Alfred Kurz

16.04.2025

An den

Aufsichtsrat und alle Aktionäre und Mitarbeiter der Bayer G

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Durchführung einer digitaler Hauptversammlung ist eine Zumutung für uns Aktionäre.

Dadurch können zunächst alle Aktionäre nicht teilnehmen, die nicht über einen PC verfügen.

Im Gegensatz zu einer Präsenz-Hauptversammlung ist es auch den Teilnehmern dabei nicht möglich, den Platz am PC z. B. für einen Toilettengang zu verlassen, ohne vielleicht wesentliche Aussagen der Redner zu verpassen.

Auch spontane Reaktionen sind nicht möglich und Wortmeldungen werden erschwert.

Ist dies etwa Absicht?

So geht man nicht mit seinen Eigentümern um.

Mit enttäuschten Grüßen

Alfred Kurz